

DE L'ÉNERGIE À RECYCLER

Voter

0

Publié le jeudi 10 juillet 2014 à 03H00

Les élèves du collège Essaü-Voudjo organisent au sein de l'établissement une collecte de piles et d'accumulateurs usagés afin de participer au concours organisé par Trecodec en partenariat avec le vice-rectorat et l'association Symbiose. Une borne de collecte est aménagée à l'accueil de l'administration pour les personnes extérieures désirant déposer : piles, boutons, piles bâtons, batteries de téléphone et ordinateur portable, batteries de matériel de bricolage... Ce concours a pour but de sensibiliser au recyclage, car ces produits peuvent devenir toxiques lorsqu'ils sont rejetés avec les déchets ménagers habituels. Il a débuté le 2 juin et se clôturera le vendredi 29 août.

